

Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

- 5 Э.Е. Бершицкий
Разборки из «Ада»: судебный раздел имущества супругов как сделка?
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ
от 06.04.2021 № 305-ЭС20-22249

Дайджесты

- 32 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за сентябрь 2021 г.
- 43 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за август — сентябрь 2021 г.
- 49 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за август — сентябрь 2021 г.

Condicio iuris

- 52 А.Н. Гуна
Доктрина взаимосвязанных договоров (*linked contracts*):
сравнительно-правовое исследование

Свободная трибуна

- 96 В.Н. Косцов, А.Н. Сирота
Запрет взыскания авансовых платежей: критический анализ складывающегося подхода
- 156 К.И. Скловский
Применение законодательства об обращении в доход государства имущества, полученного в результате нарушения Закона о противодействии коррупции

4 **Introduction**

Case Comments

- 5 Eduard Bershtskiy
A Showdown from ‘Ada’: Judicial Division of Marital Property as a Bargain?
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC
No. 305-ЭC20-22249, 6 April 2021

Digests

- 32 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for September 2021
- 43 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for August — September 2021
- 49 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for August — September 2021

Condicio iuris

- 52 Alexander Guna
The Doctrine of Linked Contracts: A Comparative Legal Study

Articles

- 96 Vladimir Kostsov, Artem Sirota
Enforcement of the Duty to Pay in Advance: A Critical Appraisal
of the Emerging Approach
- 156 Konstantin Sklovskiy
Enforcement of the Law on the Recovery of Property Obtained in Violation
of the Anti-Corruption Act